
Empezamos el año 
batallando siempre por nuestra Patria

Estadio de softbol Hugo Chávez Frías, Fuerte Tiuna, Caracas

Domingo, 6 de enero de 2019

Presidente de la República Bo-
livariana de Venezuela, Nicolás 
Maduro Buenas tardes a toda Ve-
nezuela, estamos hoy en el día de la 
Misa del Deporte, que es un día es-
pecial para los deportistas de todo 
el país.

Quiero enviarle un saludo muy 
afectuoso a todos los atletas, a las 
atletas, a los deportistas, a las de-
portistas; a los entrenadores, a los 
técnicos, a todo el personal, a Ba-
rrio Adentro Deportivo, un abrazo 
especial a la Misión Barrio Adentro 
Deportivo, que está en las comuni-
dades, en los barrios, en la profun-
didad de nuestro pueblo.

Es un día muy especial, estuve 
viendo la transmisión de la Misa 
del Deporte, muy hermosa, muy 

profunda, muy unitaria de toda la 
comunidad deportiva del país.

Y también estuve viendo cómo 
en todo el país se hicieron misas 
del deporte en los distintos estados. 
Es algo nuevo ¿no? Quiero felicitar 
al ministro del deporte, de la ju-
ventud, Pedro Infante, y a todo su 
equipo de trabajo; viceministros, 
viceministras, a todo el equipo. 

Preparándonos para To-
kio-2020, preparándonos para To-
kio-2010. Fíjense ustedes, feliz año, 
se lo ratifico a toda Venezuela, hoy 
6 de enero, Día de Reyes, le vamos 
a regalar a Venezuela un evento de-
portivo, un compartir, domingo, 
el primer domingo del año 2019, 
ya estamos en el año 2019. Cuan-
do recibimos con tanta alegría y 

celebración a nuestros atletas que 
iban llegando de Brasil 2016, Río-
2016, ayer fue eso. Ya estamos en 
el 2019, quiere decir que dentro de 
un año ya estamos listos para ir a 
Tokio-2020, que va a ser la olim-
píada de mejor desempeño de todo 
el atletismo venezolano en su his-
toria, anótenlo desde ya, estamos 
preparados para grandes victorias 
para estar adelante en el medallero 
de nuestra región y del corazón del 
pueblo.

Así que estamos apenas, este 
año tenemos el reto de los Paname-
ricanos en Lima, en junio, julio, en 
el mes de julio, dentro de seis meses 
ya todo nuestro equipo estará en 
Lima, en Perú. No con el Grupo de 
Lima, no, en Lima, en los Paname-
ricanos de Lima, con el Grupo de 

Lima no provoca ni jugar, porque 
les gusta jugar adelantado, les gusta 
jugar con trampa, nosotros vamos a 
Lima a jugar por la calle del medio, 
con nuestras atletas, con nuestros 
deportistas ya afinándose. Así que 
hoy, el día de la Misa del Depor-
te, les envío todo mi compromiso 
como Presidente de la República, 
todo el compromiso del Gobierno 
Bolivariano, y todo el compromiso 
de la Revolución Bolivariana con 
el deporte nacional, con los depor-
tistas, con los atletas de Venezuela. 
Para hoy y para siempre cuenten 
con todo el respaldo, todo el apoyo. 

Hoy también estamos en Día de 
Reyes, quiero aprovechar esta opor-
tunidad para enviar un saludo muy 
especial, un abrazo y que le demos 
un aplauso, al maestro Hugo de los 
Reyes Chávez, padre de nuestro co-
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mandante eterno, nuestro amado 
comandante Hugo Rafael Chávez 
Frías. Ochenta y siete años. Feli-
cidades, que Dios lo bendiga, lo 
proteja, 87 y pa’lante. Un saludo 
desde aquí. Igual nuestra ministra 
Blanca Eekhout, que debe estar por 
ahí, está cumpliendo año también, 
nuestro saludo muy especial.

Así que estamos empezando 
el año llenos de energía, llenos de 
amor, batallando siempre por nues-
tra Patria, y hoy domingo quisimos 
hacer este juego de pelota con mi-
nistros, con hermanos militares, 
con deportistas para en el com-
partir de un domingo, domingo 
de reyes, enviarle un regalo y un 
mensaje muy claro de paz; de paz, 
de felicidad, de amor, de futuro, de 
esperanza al pueblo de Venezuela. 
Así que quedo a la orden de ustedes 
los periodistas para las preguntas 
que quieran hacer. Bienvenidos.

SE CUMPLIRÁ LA VOLUNTAD 
POPULAR 

Periodista de Telesur, Madelein 
García ¿Cómo está, Presidente?

Presidente Nicolás Maduro 
Buenas, buenos días y feliz año.

Periodista Madelein García 
¿Cómo se prepara para la juramen-
tación en el escenario nacional e 
internacional? Y por otro lado, ayer 
la Asamblea Nacional, en desaca-
to todavía, según el Tribunal Su-
premo de Justicia, pues inició un 
nuevo período parlamentario. Allí 
en la juramentación el presidente 
que asume, Juan Guaidó, habla de 
que ya usted no abandonó el cargo, 
sino hay una vacante, queda vacan-
te, y que por lo tanto la Asamblea 
Nacional es quien ocupa ese lugar 
y que creará un organismo de tran-
sición con apoyo internacional, y 
esto es apoyado públicamente ade-
más por Estados Unidos.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, primero que yo estoy pre-
parado para cumplir la voluntad 
popular, la soberanía nacional. En 

Venezuela al Presidente de la Repú-
blica lo elige el pueblo con su voto, 
con el ejercicio de su soberanía; en 
Venezuela el presidente no lo elige 
en Bogotá el Presidente de Colom-
bia, como pretende ahora. Iván Du-
que pretende elegir al Presidente de 
Venezuela, la oligarquía colombia-
na pretende de manera desaforada, 
de manera abrupta, extravagante 
nombrar en Venezuela al Presiden-
te de la República. Nadie hubiera 
pensado una extravagancia de es-
tas características jamás. Y desde 
los Estados Unidos, Mike Pompeo, 
secretario de Estado, pretende or-
denar qué institución en Venezuela 
es legítima, cuál no es legítima; cuál 
es el mar territorial de Venezuela, 
cuáles son sus límites. Como que 
Venezuela no existiera, como que 
Venezuela no tuviera soberanía, 
como que Venezuela no tuviera le-
yes, como que Venezuela no tuviera 
quien le doliera. Y Venezuela tiene 
un pueblo, tiene una Fuerza Arma-
da Nacional Bolivariana para de-
fenderla. Y nosotros defenderemos 
la institucionalidad, la constitu-
cionalidad, las leyes, y se lo digo al 
pueblo una vez más, derrotaremos 

a esa Asamblea Nacional adeca 
burguesa colombiana en desacato. 
Colombiana oligárquica. Es una 
Asamblea Nacional de rodillas a la 
oligarquía colombiana, de rodillas.

“En Venezuela al 

Presidente de la 

República lo elige el 

pueblo con su voto, 

con el ejercicio de 

su soberanía…el 

presidente no lo 

elige en Bogotá el 

Presidente de 

Colombia”.



 3 

 Uno a veces cree que ya lo vio 
todo. “No, ya lo vimos todo, lo que 
esa Asamblea podía hacer”. No, no 
lo hemos visto todo. Todos los días 
nos sorprenden, es una Asamblea 
Nacional deslegitimada, en desaca-
to, que tiene el 80 % de la opinión 
pública en contra, en eso se parece 
mucho a Iván Duque, Iván Duque 
tiene el 80 % de la opinión pública 
colombiana en contra; la Asamblea 
Nacional adeca burguesa colom-
biana tiene el 80 % del pueblo vene-
zolano, incluyendo a los opositores, 
en contra. Es una asamblea total-
mente inútil a los intereses nacio-
nales, y que está ilegal, totalmente 
ilegal. Y que pretende una vez más, 
creo que por décima vez, una vez 
más hacer un show de destitución 
del Presidente legítimo, usurpando 
la voluntad popular, porque en Ve-
nezuela sólo la voluntad popular, la 
soberanía nacional, el pueblo es el 
que tiene en sus manos la posibili-
dad de poner o quitar un Presiden-
te, de poner o quitar un goberna-
dor, de poner o quitar un diputado, 
una diputada; de poner o quitar 
un alcalde, un concejal; de poner 
o quitar una Asamblea Nacional 
Constituyente. Son potestades úni-
cas y exclusivas, únicas y exclusi-
vas, constitucionalmente hablando, 
del pueblo venezolano como sobe-
rano dentro del territorio nacional.

Verdaderamente lo que ha he-
cho este grupo autodenominado 
Asamblea Nacional no tiene límite. 
Yo digo que inclusive está bien que 
se metan conmigo, yo estoy acos-
tumbrado desde el año 16, ellos vi-
nieron el año 16, que Maduro se va 
decía aquél, ¿ustedes se acuerdan? 
Ramos Allup decía en 3 meses sa-
camos a Maduro, después dijo en 
6 meses, pasaron 3 meses, 6 meses, 
un año, se fue el año 2016, se fue el 
2017, vino la Constituyente, hubo 
elecciones de gobernadores, de al-
caldes, hubo elecciones presiden-
ciales en el 2018 y aquí estoy de pie 
parado, porque no es Maduro, es 
un pueblo que está decidido a go-
bernar, a mandar en este país.

Ayer yo estuve viendo por tele-
visión varios eventos muy intere-
santes, un evento con el Congreso 
Bolivariano de los Pueblos donde 
estaba Aristóbulo, Diosdado y va-
rios compañeros; un evento muy 

importante también un foro, donde 
estuvo en profesor Hermann Esca-
rrá y el profesor Luis Britto García 
también explicando la visión his-
tórica, universal, histórica, latinoa-
mericana histórica nacional, la vi-
sión constitucional de todos estos 
temas que están en debate abierta y 
libremente en el país; y yo pensaba, 
está bien que se metan con Maduro, 
métanse conmigo no hay problema, 
yo me sabré defender, el pueblo me 
sabrá defender, la Fuerza Armada 
Nacional Bolivariana me sabrá de-
fender; pero que la oposición ve-
nezolana y la Asamblea Nacional 
adeca-burguesa colombiana entre-
gue la soberanía del mar territorial 
venezolano no tiene nombre y nun-
ca nadie en este país lo hizo, nunca 
nadie en este país lo hizo. 

Lo que hizo el denominado Car-
tel de Lima, diciendo que el mar te-
rritorial venezolano es de Guyana, 
es una de las cosas más graves que 
ha pasado en 200 años de Repúbli-
ca y que la oposición venezolana 
salga a apoyar la entrega del mar 
territorial venezolano a Guyana no 
tiene nombre, o mejor dicho ten-
dría una sola calificación, traición 
a la Patria. Han cometido un deli-
to de traición a la Patria y no estoy 
exagerando porque el territorio ve-
nezolano en su integridad es sagra-
do, el mar territorial venezolano en 
sus distintos niveles es sagrado, es 
nuestro, así lo vemos.

El Esequibo que nos robó el im-
perio británico es sagrado, no por 
casualidad nosotros decimos una 
consigna muy sentida, cuando sa-
ludamos sobre todo en los saludos 
militares ¡el sol de Venezuela nace 
en el Esequibo! Y se ratifica el salu-
do diciendo ¡nace en el Esequibo!; 
no es por casualidad eso, no es por 
casualidad y lo que hizo el Gobier-
no Bolivariano a través de la Ar-
mada revolucionaria de defender el 
mar territorial hacia el oriente del 
país es incuestionable, es constitu-
cional, fue impecable.

Yo conozco personalmente al 
oficial que dirigió la nave Kariña, 
que fue a advertirle en el mar terri-
torial venezolano a dos naves de la 
Exxon Mobil contratadas por el go-
bierno de Guyana, que no podían 
estar allí y menos podían explorar 

el área para buscar petróleo. En el 
protocolo es de escalas, primera 
escala no pueden estar, mar territo-
rial venezolano tienen que salir de 
aquí, y ¿qué hicieron las tripulacio-
nes de esos dos barcos? Acataron a 
la autoridad venezolana, esa es la 
verdad. Esto es tierra que le duele a 
Venezuela, es mar nuestro y lo ha-
ríamos un millón de veces si fuese 
necesario para defender el mar te-
rritorial sagrado de un país sagrado 
que se llama Venezuela, un millón 
de veces lo haríamos.

¿Y qué dice el Grupo de Lima? 
Que ese mar territorial es de Guya-
na, por favor, eso es lo que quieren 
debilitar a Venezuela, dividir a Ve-
nezuela para tomar el poder polí-
tico a través de algún títere como 
el tal Guaidó, el títere este que pu-
sieron al frente del grupo este de la 
Asamblea Nacional, el tal Guaidó 
es un títere, es un agente gringo. 
¿Ustedes lo sabían? Formado en 
los Estados Unidos como agente 
de los organismos de inteligencia 
de los Estados Unidos de Nortea-
mérica; esos son los dirigentes que 
ellos tienen y que ponen y que hoy 
recibe una llamada el presidente de 
Colombia para darle dos palmadi-
tas aquí y decirle: “Dale derroca a 
Maduro, toma el poder”, ¿para qué? 
Para venirse a tomar el poder po-
lítico aquí la oligarquía colombia-
na, el imperio gringo y repartirse 
a Venezuela en pedazos. Ya lo han 
hecho en otros lugares del mundo, 
repartirse a Venezuela en pedazos.

Pero un pequeño detalle que 
ellos no toman en cuenta, y ese 
pequeño detalle les ha infligido en 
20 años, 23 derrotas electorales y 
varias derrotas político militares, 
un pequeño detalle la unión civi-
comilitar que le va a garantizar a 
Venezuela la paz, la tranquilidad, 
la soberanía, la constitucionalidad 
de aquí y para siempre. Los vamos 
a derrotar anótenlo, a los golpistas, 
a los divisionistas, a los entreguis-
tas del mar territorial, a los vende 
Patria los vamos a derrotar por la 
calle del medio con la unión civico-
militar ten esa seguridad absoluta, 
plena en el corazón de cada vene-
zolano. Yo estoy aquí para garan-
tizar esa victoria. Así como hemos 
garantizado la victoria de la paz, 
garantizar que los años que em-

piezan, que están por venir en este 
2019 sean años de trabajo, de pros-
peridad, de felicidad, de compartir, 
sean años donde nuestra Patria se 
crezca por encima de las acechan-
zas, de la mentira, de la intriga, de 
la conspiración permanente; no tie-
ne razón el Cartel de Lima de me-
terse en los asuntos venezolanos; 
¡ah! que los venezolanos tengamos 
problemas, todos los países tienen 
problemas, nuestros problemas son 
diferentes a Colombia, muy dife-
rentes por ejemplo.

“A los vende Patria 

los vamos a 

derrotar por la calle 

del medio con la 

unión cívicomilitar 

ten esa seguridad 

absoluta, plena en 

el corazón de cada 

venezolano”.
En Colombia la juventud y el 

pueblo no tienen derecho a la edu-
cación pública, para ponerte un 
solo ejemplo. En Venezuela tene-
mos una tasa de escolaridad por 
encima del 90 % y el 80 % de los 
estudiantes venezolanos estudian 
en educación pública, gratuita y de 
calidad garantizada por la Consti-
tución. Los problemas son diferen-
tes, pero los problemas de cada país 
los resuelve cada país, cada pueblo 
y los problemas de Venezuela los 
debemos resolver nosotros los ve-
nezolanos y las venezolanas sin la 
intervención metiche de ningún 
gobierno del mundo, en eso yo es-
toy plantado, en eso la Revolución 
está plantada y hoy la Revolución 
está más fuerte que nunca, con 
más experiencia que nunca para 
defender la soberanía del país y 
que triunfe la paz y los venezola-
nos tengamos en este año 2019 la 
oportunidad de disfrutar un año de 
trabajo, de prosperidad, de avance. 
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ALIANZA DE LA ULTRADERECHA 
PARA VENIR POR VENEZUELA

Fíjense el fenómeno que se ha 
dado, los Estados Unidos de Nor-
teamérica moviendo un grupo de 
títeres de gobiernos satélites, si uno 
se pone a revisar cada gobierno de 
los que se pronuncian contra Ve-
nezuela, uno es peor que el otro, el 
gobierno decadente de Colombia 
repudiado por el pueblo, el gobier-
no de Macri en Argentina repudia-
do por el pueblo, los gobiernos de 
Honduras por ejemplo, un gobier-
no decadente producto de un frau-
de terrible, un fraude terrible en 
Honduras, un gobierno represivo, 
corrupto que ha destruido Hon-
duras; si pudiéramos evaluar cada 
uno de estos gobiernos de la ultra-
derecha, se ha hecho una alianza 
de la ultraderecha para venir por 
Venezuela pero se han equivoca-
do porque aquí hay pueblo, aquí 
hay Fuerza Armada, aquí hay una 
Constitución vigente y eso es lo que 
va a prevalecer en Venezuela. 

Tu pregunta era ¿cómo se pre-
para para la juramentación? Yo me 
preparo con lo más grande que no-
sotros podemos estar, pidiéndole 
las bendiciones a Dios, pidiéndo-
le las bendiciones a Dios para que 
me proteja y nos proteja durante 
todo este período presidencial e 
invocando el apoyo del pueblo y 
la Fuerza Armada en unión cívico 
militar para que los próximos seis 
años sean los mejores años de la 
Revolución Bolivariana.

CONTINUA LA BATALLA 
CONTRA EL INTERVENCIONISMO 
DE LA PATRIA

Periodista de VTV, Graia Ca-
sella Muy buenas tardes Presi-
dente, feliz año 2019 ante todo, le 
han tocado años difíciles de guerra 
mediática, psicológica, de ataques 
financieros, inclusive de violencia 
y de guarimbas; ¿cuál ha sido su 
principal fortaleza para llevar es-
tos años de legado del comandan-
te Hugo Chávez y cómo se prepara 

para los próximos años? Y mi se-
gunda pregunta, ha dado tres tareas 
elementales: Preservar la paz en el 
país, la recuperación económica y 
la lucha frontal contra la corrup-
ción, el llamado que le hace a cada 
uno de los venezolanos a sumarse a 
estas tres tareas elementales.  Gra-
cias.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto. Bueno mi fuerza pro-
viene de la fe, de la fe en Dios en 
primer lugar, de la fe en la historia 
de nuestra Patria gloriosa, única, 
Guaicaipuro, Negro Primero, Bolí-
var, Sucre, Miranda, Urdaneta, Za-
mora, una historia grande. La fe en 
el legado del gigante que nos formó 
a nosotros, Hugo Chávez y el jura-
mento que hicimos frente a él, de 
llevar adelante a nuestra Patria y 
dar nuestra vida si fuese necesario, 
la fe en el pueblo, sobre todo en los 
humildes, en los de a pie, en los que 
nunca tuvieron quien les tendiera 
una mano, quien les diera una pa-
labra de aliento, quien los apoyara, 
en los humildes de la tierra, en el 
pueblo humilde, es la fe, la fe que 
me mueve, a mí me mueve una fe 
muy grande en la Patria y esa fe nos 
hace indestructible; en cualquier 
circunstancia que nos ha tocado 
vivir y en cualquier circunstancia 
que nos toque vivir seremos indes-
tructibles si llevamos esa fe y esa 
fuerza de lealtad y de amor a la Pa-
tria, a Dios, a nuestro comandante 
Chávez, a nuestros libertadores, a 
nuestro pueblo; eso es único sólo 
lo tenemos nosotros los chavistas, 
esa fe, ese amor, ese amor, esa ho-
nestidad, esa creencia profunda la 
tenemos sólo nosotros y ustedes las 
mujeres, hombres y mujeres que 
vamos juntos en esta batalla.

Esa es la fuerza que me mueve y 
que estoy seguro nos seguirá guian-
do cada vez con mayor fuerza en el 
transcurso del tiempo por venir. 
Ahora fíjense es muy importante 
la segunda pregunta, yo lancé tres 
líneas desde el Poliedro de Caracas 
en el Congreso Bolivariano de los 
Pueblos que agrupa a más de 50 
movimientos sociales y políticos 

del país, al Partido Socialista Unido 
de Venezuela, al Gran Polo Patrióti-
co, a los congresos de los trabajado-
res, de las mujeres, de las comunas, 
de la juventud, etc., etc. Lancé tres 
líneas vitales y yo digo, le digo a los 
venezolanos y a las venezolanas, no 
nos distraigamos, vamos a dar esta 
batalla contra el golpismo, el inter-
vencionismo, el entreguismo de la 
Patria; pero no nos distraigamos 
del avance, del rumbo principal, 
¿cómo dirían los militares en esto? 
Del eje principal de maniobra, no 
nos distraigamos.

El eje principal de avance es 
la economía, la recuperación. El 
10 de enero voy a estar hablando 
este tema y haciendo importantes 
anuncios sobre el tema económico, 
el 10 y el 11 de enero para arran-
car el año moviendo la economía, 
moviendo la prosperidad, movien-
do, moviendo el petro, moviendo 
todo, moviéndolo; la economía es-
tabilizarla, equilibrarla. Lograr las 
grandes metas que nos hemos pro-
puesto con el Programa de Recupe-
ración Económica, Crecimiento y 
Prosperidad, no nos distraigamos, 
ese es nuestro esfuerzo vital, funda-
mental, el esfuerzo por consolidar 
la paz con igualdad, con igualdad, 
no es cualquier paz; es la paz con 
igualdad, la paz con inclusión, la 
paz con solidaridad, la paz con mi-
siones y grandes misiones, la paz 
con soberanía nacional, soberanía 
que bonita suena; han revitalizado 
con tantos ataques, la importancia 
del concepto soberanía nacional, 
soberanía nacional, la paz con so-
beranía nacional.

Y la tercera línea, la lucha contra 
la indolencia, lo mal hecho, la lu-
cha contra el minimalismo, contra 
la corrupción, contra el burocra-
tismo. Es una batalla, yo he reci-
bido múltiples mensajes de apoyo, 
de ánimo, de fuerza, ofreciéndose 
para respaldar esta tremenda lucha 
contra la indolencia, el burocratis-
mo, la corrupción, el minimalismo 
y convertir el país en un país de 
hombres y mujeres eficientes, de un 
gobierno eficiente, honesto, es una 

tremenda batalla que tenemos que 
dar, es una batalla yo diría central, 
vital en todas las instituciones, en 
todos los espacios de la vida eco-
nómica, política, institucional, en 
todos los espacios. 

Nadie puede decir, no eso no 
es conmigo, porque mucha gente 
piensa, no eso no es conmigo, no 
el corrupto es aquel que está allá, 
míralo allá, no el indolente y el 
incapaz es aquél que está allá, no. 
Esta batalla es con todos, con unos 
más que otros, pero es una bata-
lla para revisar toda la estructura 
moral y espiritual de la República 
y rehacernos, un nuevo comienzo 
espiritual, moral de la eficiencia, 
la honestidad, la eficacia, vencer la 
indolencia; sobre todo los que tene-
mos cargos de gobierno debemos 
vencer a los indolentes y la indo-
lencia y ser los primeros de tender 
la mano al pueblo, escuchar al pue-
blo, escucharlo en sus angustias, en 
sus necesidades y parir soluciones, 
tenemos que parir soluciones, parir 
resultados para tapar los huecos de 
las calles, para alumbrar las vías, pa’ 
poner las cosas bonitas, para gene-
rar trabajo, para producir cada vez 
más, para mil cosas que necesita la 
República parir resultados. Sabe-
mos hacerlo, tenemos con qué y en 
esta batalla contra la indolencia, el 
burocratismo y la corrupción estoy 
seguro que vamos a tener grandes 
resultados para lo que el país está 
aspirando: gobiernos eficientes, 
honestos, revolucionarios, y muy, 
pero muy, muy conectados y ape-
gados a las necesidades del pueblo, 
que es lo más importante.

“Los que tenemos cargos de go-
bierno debemos vencer a los indo-
lentes y la indolencia y ser los pri-
meros 

de tender la mano al pueblo”.

Bueno, ¡feliz año! ¡Feliz Día de 
Reyes! Y ahora vamos a jugar una 
partida de béisbol ¿no?, softbol.

Bueno gracias. ¡Hasta la victoria 
siempre Venezuela!


